



Tina Zeltner, 32 Jahre, Mittelschullehrerin

Schon seit 12 Jahren darf ich nun Teil des Kirchenvorstandes unserer Gemeinde sein. Diese Aufgabe ehrt mich sehr und macht mir gleichzeitig so viel Spaß. Unsere bunte und vielfältige Gemeinde liegt mir sehr am Herzen und ich möchte auch weiterhin

diese Gemeinde mitgestalten, damit auch in Zukunft so viele unterschiedliche Menschen mit ihren unterschiedlichen Lebenssituationen zusammenkommen und miteinander ihren Glauben feiern können. Durch meine zwei Kinder konnte ich mir in den letzten vier Jahren auch noch eine konkrete Vorstellung davon machen, wie Gemeinde für junge Familien und Kinder aussehen soll. Außerdem freue ich mich darauf, mich auf die Regionalisierung einzulassen und mich für unsere Gemeinde einzusetzen, damit Traditionen bleiben, aber gleichzeitig auch Neues wachsen darf.



Yvonne Fuchs, 55 Jahre, Juristin

Seit Mitte 2000 leben mein Mann und ich sehr gerne in Reichenschwand. Über die Taufe unserer drei Kinder kamen wir in engeren Kontakt mit unserer Kirchengemeinde und ich begann mich bei der Arbeit mit Kindern in verschiedenen Teams einzubringen. Seit 2012 gehöre ich dem

Kirchenvorstand an. Die Mitarbeit im KV-Team macht Freude, denn unsere Kirchengemeinde ist lebendig und vielfältig. Sie ist ein Haus aus lebendigen Steinen, an dem immer weiter zu bauen ist. Ich bringe mich dafür gerne weiter im Sinne meines Konfirmationspruches aus 1. Korinther 3,11 ein.



Michaela Holweg, 49 Jahre, Personalsachbearbeiterin

Ich bin verheiratet, Mutter von zwei erw. Kindern und Oma. Als gebürtige Reichenschwanderin lebe ich mit meiner Familie in Leuzenberg.

Seit 15 Jahren engagiere ich mich in der Konfirmandenarbeit unserer Gemeinde. „Christsein“ bedeutet für mich, den persönlichen

Glauben an Jesus Christus leben und weitergeben. Gemeinde bedeutet für mich lebendiges Zusammenleben, mit dem Wort Gottes als Fundament. Ich freue mich darauf, die Zukunft unserer Gemeinde mitzugestalten und vor allem der jungen Generation zu vermitteln, dass der Glaube an Jesus Christus das Leben bereichert.



Hans-Peter Schmidt, 62 Jahre, Landwirt

Meine Familie und ich haben in Reichenschwand einen landwirtschaftlichen Betrieb mit Milchviehhaltung und Milchtankstelle. Seit 24 Jahren bin ich nun schon im Reichenschwander Kirchenvorstand tätig. Da mir unsere Kirchengemeinde sehr am

Herzen liegt, möchte ich weiterhin mit viel Freude und Engagement mitwirken. Unser sehr lebendiges und vielfältiges Gemeindeleben spornt mich immer wieder dazu an. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass wieder mehr Menschen einen Platz in der Gemeinde und in der Kirche finden.

Wahl zum Kirchenvorstand am 20.10.2024

Die Kandidatinnen und Kandidaten unserer Kirchengemeinde Reichenschwand

Kandidier für Kirche



Stimm für Kirche



Thomas Weller, 31 Jahre, Bauamtsleiter

Seit ein paar Jahren nehme ich aktiv am Gemeindeleben der landeskirchlichen Gemeinschaft Reichenschwand teil. Ich schätze die enge Verbundenheit zwischen Landeskirche und LKG, gemeinsame Projekte wie den GoSpecial und das gemeinsame Gemeinde-

leben. Besonders wichtig ist mir die Nächstenliebe, welche im Leben Jesu und in unserem christlichen Glauben eine zentrale Rolle spielt. Gerne möchte ich mich mit meinen Fähigkeiten, z.B langjähriger Mitarbeit in den örtlichen Vereinen, im Kirchenvorstand einbringen.



Günther Kozuschnik, 66 Jahre, Rentner

Schon in den letzten sechs Jahren gehörte ich zum Kirchenvorstand in Reichenschwand . Das Miteinander hat mir Spaß gemacht und deshalb würde ich gerne mit einem neuen Team noch einmal dabei sein .

Es gibt viele Dinge zu besprechen, zu überlegen, zu entscheiden und einiges

zu diskutieren. Mein größtes Anliegen oder besser gesagt mein größter Wunsch ist es, dass ganz viele Menschen aus Reichenschwand den Weg in die Kirchengemeinde Reichenschwand finden, um über ihren Glauben nachzudenken, über ihren Glauben zu sprechen oder den Glauben an Gott neu zu entdecken. Vor allem da sehe ich meine Aufgabe als Ansprechpartner mit eigenen Glaubenserfahrungen zur Verfügung zu stehen



Niclas Keitzl, 23 Jahre, Fachkraft für Lagerlogistik

Seit 23 Jahren lebe ich mit meiner Familie in Reichenschwand. Seit 2016 begleite ich die Konfirmanden auf ihrem Weg und bringe mich unter anderem im GoSpecial Team sowie bei Jugendgottesdiensten und anderen Veranstaltungen ein. Die Arbeit

mit und für Menschen hat mich dazu inspiriert, für den KV zu kandidieren. Mein Ziel ist es, Jugendliche zu ermutigen, sich aktiv in das Gemeindeleben einzubringen und gemeinsam eine bunte und offene Zukunft zu gestalten. Gemeinsam streben wir nach einem harmonischen Miteinander und einer lebendigen Kirchengemeinde, die für alle Generationen attraktiv ist.



Norbert Deinzer, 57 Jahre, Maschinenbautechniker

Ich lebe mit meiner Frau in der Leuzenberger Str. in Reichenschwand. Wir haben zwei erwachsene Kinder und drei Enkelkinder. Aktuell wirke ich im erweiterten Kirchenvorstand, sowie in der Landeskirchlichen Gemeinschaft. Im GoSpecial

engagiere ich mich durch Inhalte, Ablauf und Technik. Diese Gottesdienststart erleichtert, ermutigt in die Kirche zu kommen, mitzusingen, Fragen zu stellen, mitzubeten und geistliche Gemeinschaft zu erleben. Senioren- und Jugendarbeit ist mir wichtig. Das Zusammenwachsen zum Mittleren Pegnitztal hin soll als gemeinsamer Weg der Gemeindeglieder, zur Ermutigung und zum Segen werden.

+++++++ INFO ++++++

Von den hier vorgestellten Kandidierenden können Sie sechs Personen wählen. Die Wahlunterlagen mit den nötigen Informationen schickt die Landeskirche allen Wahlberechtigten direkt zu. Ihren Stimmzettel schicken Sie entweder ans Pfarramt oder Sie kommen am 20. Oktober zur Wahl ins Gemeindehaus. Die Stimmabgabe ist von 11 bis 15 Uhr möglich.



Manuela Reusch, 51 Jahre, Betriebswirtin

Ich kandidiere für den Kirchenvorstand, um mich aktiv in die Gestaltung des Gemeindelebens mit einzubringen. Für einige Jahre habe ich im Minigottesdienst mitgewirkt und konnte erleben, wie schön und wichtig es ist, Kindern von Gott und

Jesus zu erzählen. Kirche lebt von einer aktiven Gemeinschaft und ich möchte als Teil davon dabei unterstützen, dass es gute Rahmenbedingungen für ein gelungenes Gemeindeleben gibt.



Gerlinde Kneip, 68 Jahre, Rentnerin

Seit 2018 gehöre ich dem Kirchenvorstand an und arbeite gerne in diesem Gremium. Einige Jahre war ich bei der Landeskirchlichen Gemeinschaft angestellt und freue mich über die enge Verbundenheit mit der

Kirchengemeinde. Für mich ist die Beziehung zu Jesus Christus ein wichtiger Bestandteil meines Lebens. Mein Wunsch ist es, Menschen mit dieser guten Nachricht bekannt zu machen.



Gert Fensel, 55 Jahre, Maschinenbauingenieur

Ich bin 55 Jahre alt und lebe seit 27 Jahren in Leuzenberg. Mir gefällt es hier sehr, nicht zuletzt wegen der Gemeinschaft und des Zusammenhalts in Reichenschwand. In den letzten sechs Jahren durfte ich als Mitglied des Kirchenvorstands aktiv an der Gestaltung unserer Kirchengemeinde mitwirken und

helfen, die Gemeinschaft und das Miteinander zu fördern. Die Zusammenarbeit im KV-Team sowie der Austausch mit den Menschen unserer Kirchengemeinde ist mir wichtig und bereitet mir viel Freude.